

Freude über gemeinsame Leistung

Klassenmusizieren | Heute EJS-Konzert in der Gymnasium-Aula

Schramberg. Viel Lob von der fachkundigen »Jury« bekamen die Schülerinnen und Schüler beim Klassenmusizieren der Erhard-Junghans-Schule. Neun Klassen von Klasse 4 bis 7 der EJS und eine fünfte Klasse des Gymnasiums kamen am Freitagvormittag in der Aula des Gymnasiums zusammen, um ihr musikalisches Können zu präsentieren.

Die Musikstücke wurden eigens für die Klassen von dem Musikpädagogen Hans Haller komponiert und arrangiert und im Musikunterricht eingeübt. Hierbei sollten alle Schüler ein Instrument spielen. Wie die Nachfrage aus der Jury zeigte, konnte er dabei nur in wenigen Fällen auf Instrumentalkenntnisse von Schülern zurückgreifen, die außerhalb der Schule ein Instrument erlernt haben. So wer-

den alle Stimmen an Xylofonen, Bassxylofonstäben, Metallofon, Trommeln, Keyboard und einer Vielzahl von Perkussionsinstrumenten allen Schülern angeboten, erprobt, immer wieder gewechselt bis sich schließlich jeder und jede für eine Stimme entscheidet und die Besetzung festgelegt wird.

Nach der Begrüßung durch Schulleiter Udo Trost machte die Klasse des Gymnasiums den Auftakt. Ihre Gesangstücke wurden von der Musiklehrerin Claudia Seeber am Flügel und von Schülern mit Geigen, Querflöten und Congas begleitet. Die 4. Klasse erhält in einer von zwei Musikstunden in Kooperation mit der Musikschule Blockflötenunterricht, so dass hier die Flöten melodieführend waren. Nach jedem Beitrag erhielten die Klassen eine Rück-

meldung von der beratenden Jury. Reinhold Hettich, Geschäftsführer des Musikgeschäfts Mister Music kannte diese Aufgabe schon aus den Vorjahren. Meinrad Löffler von der Musikschule Schramberg und Jenny Bright, Sängerin und Songwriterin und mehrfache Preisträgerin bei »Jugend musiziert« waren erstmals dabei.

Bei allen Klassen waren viele strahlende Gesichter zu sehen, wenn von allen Jurymitgliedern lobende und anerkennende Worte zum Zusammenspiel, zum Groove, zum Sound und zu Einzelleistungen zu hören waren. Aber auch Schwachpunkte wurden benannt und Vorschläge zur Verbesserung gemacht.

Für Musiklehrer Haller geht die Bedeutung des Klassenmusizierens über den rein musikalischen Aspekt hinaus. Es



Die Erhard-Junghans-Klassen und das Schulorchester geben heute ein öffentliches Konzert in der Aula Foto: EJS

fördert das Gemeinschaftsgefühl einer Klasse und einer Schule. So kam auch aus der Jury die Anregung: Wenn ihr in eurer Klasse Schwierigkeiten habt, dann erinnert euch, wie ihr hier auf der Bühne gemeinsam etwas ganz Tolles hingekriegt habt.

Ferner ist es nicht nur die Überzeugung von Haller sondern auch wissenschaftlich belegt, dass das gemeinsame aktive Musizieren auch in anderen Bereichen des schulischen Lernens Lernerfolge befördert. Diese sollten aber hier erst einmal ruhen, denn

als Sahnehäubchen der Veranstaltung kam Jenny Bright auf die Bühne, um die Schüler mit einigen ihrer Songs zu begeistern, was mit tosendem Beifall und einer Traube von Autogrammjägern goutiert wurde.

■ Heute, Dienstag, ab 19 Uhr findet in der Aula des Gymnasiums ein Schülerkonzert der EJS statt, bei dem die Klassen ihr Programm vorstellen. Ferner wird das Schulorchester der EJS spielen. Dazu ist die Bevölkerung eingeladen. Für die Bewirtung sorgt die Catering-AG der EJS.